

ENVIRONNEMENT : le végétal remplace les produits pétroliers sur le chantier de la RD 26

Un chantier innovant est actuellement en cours au nord de Montpellier : le végétal remplace les produits pétroliers sur la RD 26. Le Département de l'Hérault a en effet confié à l'entreprise [EIFFAGE](#) / T : 01.34.65.89.89 le retraitement à froid de la chaussée avec un produit de la sylviculture et de l'industrie papetière. Ce procédé à base d'huiles végétales issues des pins constitue un substitut potentiel aux produits pétroliers pour les routes du futur. Ce chantier expérimental sera étendu à toute la France, s'il se révèle concluant. Montant de ce chantier innovant : 251 000 euros.